



筑北村中学生議会 3年生

1月27日(月)に筑北村初の中学生議会が開催されました。緊張感の漂う議場で、村政に対する意見を堂々と提案することができました。筑北村の現状や未来について考える機会となりました。議会終了後には、「筑北村の未来のために何かしらしていきたい。」「今まで知らなかった筑北村の現状についてよくわかった。」などの感想が聞かれました。



◆◆◆◆◆ 新入生説明会 1年生 先輩デビュー ◆◆◆◆◆

6年生を招いて、中学校生活の紹介をしました。1年生は、この日のために学校生活のどんなことを紹介するのか、わかりやすく伝えるにはどんな方法がよいかなどを話し合いながら準備を進めてきました。6年生の前に立つ1年生の姿は入学した頃とは違い、堂々として先輩らしい姿でした。聖南中伝統の「どっこい清掃」を一緒に行い、清掃に込める思いを6年生に伝えることができたようです。1年生の成長を感じることができた新入生説明会でした。



☀️ おはよう 🐦 生徒会 挨拶活動 元気な挨拶で1日がスタート

12月に生徒会を引き継いだ2年生たちが、生徒会活動がんばっています。今月は、挨拶活動が行われ、登校時の昇降口は、元気な挨拶が響き渡りました。相手の顔をしっかりとみて気持ちをこめて挨拶をしている姿がみられました。元気な明るい挨拶とともに笑顔が溢れていました。



今年度最後の参観日 多くの方に参観いただきました

2月4日（火）は、今年度最後の参観日でした。午前中の自由参観から多くの方に参観いただきました。中学校最後の参観となる3年生の理科では、保護者の方が生徒たちと同じ目線で、グループ学習に参加していました。生徒たちの学びも深まったのではないかと思います。学級PTA、全役員会も開催され、今年度のまとめや来年度の方角について話し合われました。学校教育活動やPTA活動にご協力をいただきありがとうございました。



読み聞かせ 1年間ありがとうございました

今年度もお話ポケットの皆さんに読み聞かせをして頂きました。毎回心に響く読み聞かせに生徒たちは、物語の世界に入り込んでいました。今年度の最後の読み聞かせでは、「セロ弾きのゴーシュ」に合わせて、国語科のM先生がチェロを奏でてくれ、素敵な時間となりました。



あずまやタイム 引き継ぎ会



あずまやタイムの1年間のまとめでもあり、来年度のスタートでもある「あずまやタイム引き継ぎ会」がありました。各グループの活動内容や活動に込めた思い、成果と課題を共有し来年度の活動への課題を持つことができるように企画されました。その中で、今年度のあずまやタイムに協力頂いた講師のHさんより生徒たちへの思いや願いをお話いただきました。「あずまやタイムは、いつもとちがう自分を見つける機会となると思う。指示待ち人間になっていないか？主体的に自分から動けるようになってほしい。自分だったらこうしたいという思いを常にもってほしい。」とお話いただきました。また、「地区のお祭りに興味をもってほしい。地区のお祭りを盛り上げて欲しい。」と地域活性への思いも語ってくれました。あずまやタイムの課題や大切な視点に気づいた報告会となりました。